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И с т о р и я  « М а н м и н » 
п е р е п о л н е н а  л ю б о в ь ю  и 
благословениями, дарованными 
Богом. Познавая Слово жизни 
и видя явления силы Божьей, 
многие люди встретили Живого 
Бога .  Они  и  сейчас  своими 
глазами видят деяния Святого 
Духа и ждут Господа, Который 
придет вновь.
В месяце мае мы особенно не 

можем не думать о благодати 
Бога ,  призвавшего  старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли для 
служения Ему.
Диакон Джей Рок Ли молился 

о том, чтобы стать старейшиной, 
иметь  возможность  помогать 
б е д н ы м  и  п о д д е р ж и в а т ь 
миссионерскую  работу.  Он 
вооружал себя Словом Божьим и 
проводил много времени в посте, 
чтобы получить силу Божью. И в 
1982 году, когда он был студентом 
старшего курса семинарии, он 
открыл церковь «Манмин».
Он  молился  о  том ,  чтобы , 

будучи  свидетелем  Господа , 
распространять Евангелие до 
края земли. В мае 1984 года Бог 
призвал его отметить свой день 
рождения постом и молитвой. 
Принимая его молитвы и пост, 
Бог начал подробно рассказывать 
ему о Небесах. И то, что ему 
объяснил Бог, легло в основу 
двухтомной  книги  «Небеса» . 
Первый том был издан на 27-

ми  языках ,  а  второй  – на  14-
ти языках. И эта книга привела 
многие души ко спасению (фото 
7).
В  ма е  1 9 8 6  год а  он  был 

рукоположен и стал пастором 
и провел множество собраний 
п р о б у ж д е н и я  в  р а з н ы х 
уголках  Кореи ,  осуществляя 
евангализацию в национальном 
масштабе. Активно занимаясь 
п у б л и к а ц и е й  к н и г  и 
телевещательным служением, 
он стремился и к тому, чтобы 
довести до спасения многие души 
во всем мире.
Начиная  с  мая  1993  года , 

он  стал  ежегодно  проводить 
д в у х н е д е л ь н ы е  с о б р а н и я 
пробуждения. Многие участники 
этих собраний в Корее и за ее 
пределами  на  себе  испытали 
явления силы Божьей. Так же, как 
это описано в Библии, мертвые 
возвращались к жизни, слепые 
начинали видеть, глухие слышать, 
немые говорить, а хромые ходить 
и прыгать. Десятки супружеских 
пар, страдавших бесплодием, 
были благословлены зачатием 
ребенка, и многие исцелились 
от таких серьезных болезней, 
как рак и СПИД. Это привело к 
величайшему пробуждению – 
такому же, как во времена Ранней 
церкви.
В  ма е  1 9 9 8  год а ,  в  д ен ь 

рождения д-ра Джей Рока Ли, 

Бог  благословил  членов 
ц е р к в и  в о зм ож н о с т ью 
у вид е т ь  р а ду г у  во к ру г 
солнца .  С  тех  пор  члены 
«Манмин» стали видеть радуги 
самой  разной  формы :  трех-и 
четырехуровневые ,  круговые 
радуги, линейные, симметричные 
и несимметричные радуги, радуги 
К-образной  формы ,  в  форме 
кольца и множественные радуги 
(фото 1, 2 и 3; см. на 3-й стр.).
В  мае  2 0 0 4  год а  прошло 

последнее собрание пробуждения 
п о д  н а з в а н и е м  « Г р о м 
изначального  голо с а» .  Все 
члены «Манмин» во всем мире 
участвовали в богослужении, 
которое  транслировалось  по 
спутниковому каналу. Они стали 
свидетелями различных знамений 
и  чудес ,  описанных  во  всех 
четырех Евангелиях (фото 8).
В  м а е  2 0 1 1  г о д а  Б о г 

благословил  членов  церкви , 
имеющих жажду по духовному 
миру, сфотографировать сияние 
света ,  чтобы  почувствовать 
присутствие изначального света 
Божьего .  У  света  на  снимках 

тоже самые разные очертания: на 
некоторых из них он имеет форму 
ангелов, сердца или рыбы, и все 
они отличаются разнообразием 
цветов (фото 4, 5 и 6). Благодаря 
этому члены церкви с большим 
рвением  стремились  к  тому, 
чтобы обрести сердце духа и 
расти быстрее в вере (см. на 3-й 
стр.).
В мае 2013 года Бог ответил 

на  молитву  д -ра  Джей  Рока 
Ли  и  бл а го с л о в и л  в о с ем ь 
пасторов и служителей церкви 
возможностью увидеть Небеса 
и  ад  в  присут ствии  других 
членов  церкви .  Послушав  их 
свидетельства ,  члены  церкви 
обрели  еще  более  твердую 
уверенность в существовании 
Небес и ада (см. на 3-й стр.).
Начиная с мая 2014 года, все 

члены  «Манмин» ,  которые , 
сражаясь с грехами, как сказано 
в  Слове  Божьем ,  вплоть  до 
смерти ,  очистились  от  всех 
форм  греха  и  обрели  сердце 

духа и вошли в полноту духа, 
получают приглашение посетить 
дом молитвы д-ра Ли в горах, 
где  через  него  изливается  на 
них любовь Господа, чтобы они 
жили счастливой христианской 
жизнью и стремились к Новому 
Иерусалиму.
В мае 2016 года он пригласил 

в свой дом молитвы учащихся 
средних и старших классов – 
членов «Манмин». Он посеял в 
их сердцах надежду на Небеса, 
чтобы они смогли победить мир 
и пройти свой путь веры, став 
духовными воинами, способными 
изменить этот мир, полный греха 
(фото 9).
В этот счастливый месяц май 

в  сердцах  членов  «Манмин» 
с особой силой запечатлелась 
любовь Бога, Который желает 
дать им только все самое лучшее. 
Благодаря Его любви они, как 
ожидается ,  будут  освящаться 
Словом Божьим и молитвой (1-е 
посл. к Тимофею, 4:5).

«Надежда на кристально чистые Небеса 
делает нас счастливыми!»



В первой главе Книги Бытия описывается 
процесс сотворения Богом небес и земли, всего, 
что в них, а также человечества. Во второй главе 
рассказывается о том, как Бог создал Эдемский 
сад и поселил в нем первого человека. А теперь 
давайте рассмотрим вопрос, почему вообще Бог 
решил создать человека.  

1. Человек был создан по образу Божьему  
В Книге Бытия, 2:7, говорится: «И создал 

ГОСПОДЬ Бог человека из праха земного, и 
вдунул в лицо его дыхание жизни, и стал человек 
душою живою». Бог создал все во вселенной по 
Своему слову, и Он Сам, лично, сформировал и 
создал человека из праха земного. И безупречно 
созданный Богом человек стал живою душою, 
после того как Бог вдохнул в него жизнь.
Кто-то может, усомнившись, спросить: «Как 

фигура, слепленная из земли, может ожить 
и двигаться?» Однако подумайте о роботах, 
компьютерах ,  об  искусственных  органах , 
искусственной коже. Если человек мог создать 
все это, то неужели Бог не мог сотворить самого 
человека. Из-за рамок, ограничивающих их 
мышление, некоторые люди не могут поверить в 
силу Божью.
Создав Адама и Еву, Творец дал им семя 

жизни, чтобы они могли рождать потомство. У 
мужчин есть сперма, а у женщин яйцеклетка, и 
в них содержится вся информация о внешности, 
качествах личности, умственных способностях, 
привычках человека и т.д. Поэтому их дети 
похожи на них. А на кого же был похож Адам, 
отец человечества? 
В Книге Бытия, 1:27, мы читаем: «И сотворил 

Бог человека по образу Своему, по образу Божию 
сотворил его; мужчину и женщину сотворил 
их». Адам был создан по  образу Божьему. 
Кроме того, сходство человека с Богом было не 
только внешним: дух человеку был дан Богом, и, 
следовательно, он такой же, как у Бога. Адам был 
живою душою.
Дух Адама такой же, как у Бога, и он исполнен 

благости, света и истины. Но, после того как 
Адам отведал плод с дерева познания добра и зла, 
то есть согрешил против Бога, все его потомки 
были запятнаны грехом и злом и в конечном 
итоге утратили святой облик Божий.

2.  Причина ,  по  которой  Бог  создал 
человечество и взращивает его  
Если мы ищем ответ на вопрос «почему мы 

здесь?», мы должны прежде всего найти ответ 
на вопрос «для чего Бог создал человечество 
и взращивает его?» В Библии есть множество 
притч, в которых говорится о возделывании 
земли и взращивании урожая. В Евангелии от 
Матфея, в 13-й главе, Иисус сравнил сердце 
человека с четырьмя разными типами почвы. 
В притче о пшенице и соломе из 3-й главы и в 
притче о плевелах из 13-й главы Евангелия от 
Матфея говорится о грядущем Суде.
Через эти Библейские притчи Бог говорит нам 

о том, что Его провидение создания человечества 
и управление всемирной историей во многом 
схожи с возделыванием поля и сбором урожая. 
Точно так же, как фермер возделывает свое 
поле, чтобы пожать урожай, Бог возделывает нас 
сегодня.
Бог  желает  обрести  истинных  детей ,  с 

которыми Он мог бы разделить Свою любовь. 
Бог – Творец и грозный Судья, с одной стороны, 
обладает невероятной силой и безоговорочным 
авторитетом, и Он праведен. Но Ему не чужды 
и такие человеческие качества, как любовь, 
сострадание, милосердие и т.п. Чтобы испытать 
радость, чтобы грустить и сокрушаться так же, 
как это делают люди, и чтобы не быть одному, Он 
создал тех, с кем Он мог бы разделить любовь.
У него уже было великое множество небесных 

воинов и ангелов. Однако Богу нужны были 
истинные дети, которые слушались бы его с 
искренней сердечной любовью к Нему и по 
доброй воле.
Допустим ,  что  у  вас  в  доме  есть  робот, 

который будет делать все, что вы ему говорите, 
и есть ребенок, который создает вам трудности; 
однако со временем, когда ребенок подрастет, 
он, в благодарность за вашу доброту и любовь, 
ответит вам взаимной любовью. Кто из них 
вам будет дороже, робот или ребенок? Каким 
бы послушным ни был робот, его невозможно 
сравнить с ребенком, которому отдано ваше 
сердце. Так же и Бог сотворил человечество 
с желанием иметь детей, которые были бы 
послушны Ему и которые были бы готовы по 
доброй воле разделить с Ним свои сердечные 
чувства.

3. Пшеница и солома  
Когда придет время урожая, то, как бы усердно 

ни трудился фермер, он пожнет как пшеницу, 
так и солому. Но так как солома несъедобна и 
она может повредить пшенице, если их хранить 
в одном амбаре, то ее либо пустят на удобрения, 
либо сожгут.
Точно так же, когда завершится возделывание 

человечества, Бог отделит пшеницу от соломы. В 
Евангелии от Матфея, 3:12, говорится: «Лопата 
Его в руке Его, и Он очистит гумно Свое и 
соберет пшеницу Свою в житницу, а солому 
сожжет огнем неугасимым». Здесь под «огнем 
неугасимым» подразумевается ад.
Во время, назначенное Богом, в последние 

дни, Он завершит возделывание человечества и 
будет судить каждого, кто жил в этом мире. И в 
Судный День те, кто были плевелами, окажутся в 
пламени ада.
Под «пшеницей» же здесь подразумеваются 

люди, которые приняли Иисуса Христа и жили 
по Слову из любви к Богу. Они старательно 
избавлялись от греха и зла и возродили в себе 

Его образ. И, напротив, под «соломой» имеются 
в виду люди, которые не верили в Бога и не 
принимали Иисуса Христа своим Спасителем.
Вы должны помнить об одном, что не все 

из  тех ,  кто  посещают  церковь ,  являются 
«пшеницей». Если они, игнорируя Слово Божье, 
идут на поводу мирских желаний, то в Божьих 
очах  они  – «солома». Вот  почему  Иисус  в 
Евангелии от Матфея, 7:21, говорит нам: «Не 
всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!”, 
войдет в Царство Небесное, но исполняющий 
волю Отца Моего Небесного».
Бог  желает,  чтобы  все  люди ,  познав  Его 

сердце, стали «пшеницей» и получили спасение 
(1-е посл. к Тимофею, 2:4). По этой причине 
Он пожертвовал Своим Единородным Сыном, 
Который умер на кресте за нас.
Но, несмотря на это, те, кто продолжают жить в 

грехе, не принимая Иисуса своим Спасителем, не 
смогут возродить свою истинную ценность как 
человека, сотворенного по образу Божьему. Они 
– просто как солома. А солома не может быть 
собрана на Небесах. Если людям, наполненным 
ненавистью, завистью, жадностью, распрями 
и другими формами зла, разрешить войти на 
Небеса, то они принесут с собой растление.
Что будет с людьми, для которых закроется 

вход на Небеса? Так как дух каждого человека 
бессмертен, он не может исчезнуть. Они будут 
собраны вместе и заточены в аду навечно, и, 
в качестве расплаты за свои грехи, каждый 
получит вечное наказание в неугасимом огне ада 
(за большей информацией см. «Ад»; автор – д-р 
Джей Рок Ли).

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  я 
молюсь во имя Господа о том, чтобы вы были 
верующими, подобными пшенице, которые 
являются истинными Божьими детьми, которые, 
следуя за Богом, стремятся обрести освященное 
сердце и, делясь с Ним любовью, жить вечно на 
Небесах.

«И создал ГОСПОДЬ Бог человека из праха земного, и вдунул в лицо его дыхание жизни, 
и стал человек душою живою» (Бытие, 2:7).

Бог создает человека

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Р а д у г а  б ы л а 
н а с т о л ь к о 
огромной, что ее 
не  мог  охватить 
д а ж е  м о й 
широкоугольный 
объектив. Я легла 
на траву и сделала 
снимок. Вначале 
это была круговая 
и  симметричная 
р а д у г а .  Н о 
постепенно  она 
м е н я л а  с в о ю 
форму. Члены церкви вместе со мной 
выражали свой восторг и, удивленные, 
благодарили Бога. Мы были в восторге, 
потому  что  нам  казалось ,  что  мы 
соприкасаемся с неизмеримой силой и 
величием Бога.
Когда бы я ни делала фотографии, 

которые свидетельствовали о Живом 
Боге ,  любовь  Божья  буква льно 

Особенно удивительным было то, что, 
когда я слушал, перед моими глазами 
были  просторные  и  великолепные 
небесные цветочные клумбы. И, хотя я 
видел только эти цветочные клумбы, я 
испытал удивительное умиротворение 
и восхищение. Затем Бог дозволил мне 
увидеть  людей ,  которые  страдали  в 
Озере Огненном и у которых виднелись 
только шея и голова. Они были такими 
несчастными и жалкими.
После  этого 

п е р ежи ва ни я 
я  п р о ч е л 
книги  д-ра  Ли 
«Неб е с а »  ( I , 
I I )  и  «А д »  и 
узнал  больше 
подробностей 
о них. Я познал 
любовь  Бога , 

пространством. Это был свет Божий, и мы 
могли запечатлеть на снимках разнообразие 
форм  сияющего  света .  А  формы  были 
действительно  многообразными  и  были 
похожи на рыб, фрукты, цветы, и все они 
служили для нас напоминанием о Небесах.
По благодати Божьей мне тоже удалось 

сделать снимок этого света в форме ангела и 
яблока. А как-то вечером я сфотографировала 
крест, который излучал свет образа Иисуса (см. 
фото).
С того времени я все больше и больше 

ощущала благодать и любовь Бога. Я больше 
не чувствовала пустоту, а была наполнена 
радостью и благодарностью. Во мне возросла 
вера и надежда. И я воздаю всю благодарность 
Господу, Который утешил мое сердце через 
таинственный и прекрасный свет Божий и 
наполнил меня надеждой на Небеса. Аллилуйя!

Диакон Хван Сан Ким (57 лет), 
9-й приход, Центральная церковь 
«Манмин»

Во  второй  половине  пятничного 
всенощного служения, 25 мая 2013 года, я 
испытал нечто удивительное. Возле алтаря 
находились восемь пасторов и служителей 
церкви, которые достигли освящения. По 
молитве д-ра Джей Рока Ли их дух был 
отделен, и они, соответственно, посетили 
Небесные обители, Верхнюю могилу, 
Нижнюю могилу и ад. После этого они 

свидетельствовали о том, что видели (см. 
фото).
В Библии написано, что дух Павла 

был  отделен  от  тела  и  восхищен  на 
Не б е с а .  Точ н о 
так же пасторы и 
служители церкви 
говорили  о  том , 
что они видели на 
Небесах и в аду. И 
это убедило меня 
в существовании 
Небес и ада.

Старшая диаконисса Ок Джу Ким (55 лет), 
11-й приход, Центральная церковь «Манмин»

Мой муж работал в другой 
стране, поэтому нам приходилось 
жить порознь. Я выдерживала 
это, потому что жила со своим 
добрым и внимательным сыном. 
Но, после того как он ушел в 
армию, я почувствовала себе 

одинокой и очень скучала по ним обоим. 
Я пролила немало слез, и у меня не было 

сил молиться. Хотя я все же 
старалась молиться, и мне это 
в какой-то мере удавалось, но я 
все равно ощущала пустоту.

2 0  м а я  2 0 1 1  г о д а  Б о г 
дозволил  членам  «Манмин» 
почувствовать Его изначальный 
свет,  излучаемый  духовным 

Сестра Сэрэм Ким (29 лет), церковь 
Муан Манмин

1 5  ма я  1 9 9 8  год а  в  н е бе  н а д 
Центральной  церковью  «Манмин» 
появилась радуга вокруг солнца! С того 
времени радуги много раз появлялись 
во  время  церковных  событий  и 
миссионерских поездок.

1 9  января  2 0 11  года 
я, по благодати Божьей, 
с ф о т о г р а ф и р о в а л а 
удивительную  радугу. 
Это была радуга вокруг 
солнца .  Симметричные 
радуги  были  видны  по 
обе стороны, и выглядели 

они, как крылья орла с бриллиантом 
в центре. Поверх радуги были еще 
полукруглые и дугообразные радуги. 
Это были радуги всевозможных форм 
(см. фото).
Утром  то го  же  дня  мой  отец , 

пастор церкви Муан Манмин Мьёнг 
Сул Ким, вбежал в дом изумленный. 
Он  торопливо  заговорил:  «В  небе 

п р о и с х о д и т  ч т о - т о 
невероятное». Я выбежала 
на улицу и, посмотрев на 
небо, застыла от изумления. 
Я впервые увидела такую 
радугу. И я побежала в Сад 
сладкой  воды  Муана  со 
своей камерой.

«Богом данный дар наполняет наши 
сердца надеждой на Небеса»

Эти последние времена наполнены грехами и злом, поэтому Бог дал возможность верующим обрести духовный опыт, 
чтобы они, почувствовав Небесную красоту и счастье на земле, сумели победить мир с верой.

«Великолепный свет Божий – 
источник благодарности и радости»

«Через отделение духа я убедился в 
существовании Небес и ада»

«Какая удивительная радуга!»
«И Сей Сидящий видом был подобен камню яспису и сардису; и 

радуга вокруг престола, видом подобная смарагду» 
(Откровение, 4:3).

«В каком виде бывает радуга на облаках во время дождя, такой 
вид имело это сияние кругом. Такое было видение подобия славы 
ГОСПОДНЕЙ. Увидев это, я пал на лицо свое, и слышал глас 

Глаголющего...» (Кн. пророка Иезекииля, 1:28; 2:1).

«Знаю человека во Христе, который назад тому четырнадцать лет 
(в теле ли – не знаю, вне ли тела – не знаю: Бог знает) восхищен 

был до третьего неба» (2-е посл. к Коринфянам, 12:2).

захлестывала меня. Кроме того, осознав 
существование  духовного  мира ,  я 
обрела  еще  большую  надежду  на 
Небеса и возросла в духовной вере.
Я воздаю всю благодарность и славу 

Богу, Который позволил мне познать 
тайны духовного мира и даже увидеть 
подобные свидетельства благодаря силе 
пастыря.

Который воздает нам по нашим делам, и 
обрел большую надежду на Небеса. Это 
придало импульс моей вере, поскольку 
тогда  моя  христианская  жизнь  была 
только в самом начале.
Сейчас я являюсь лидером 3-4 мужской 

миссии и лидером ячейки. Я работаю с 
надеждой на Новый Иерусалим. И воздаю 
благодарность и славу Богу, Который 
научил меня исполнять свой человеческий 
долг и дал мне истинную надежду.
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Мы  с  женой  т ри  года  искали 
настоящего пастора, который мог бы 
наставлять нас. Как раз в это время 
мы узнали о Центральной церкви 
«Манмин». Я прочел книгу д-ра Джей 
Рока Ли «Слово о Кресте», и это было 
послание, помогающее понять то, 
что людям бывает не всегда понятно. 
Книга раскрывает основной смысл 
Библии, и этим она просто поразила 
меня.
Эта книга подробно рассказывает 

об  Иисусе  Христе ,  Кто  является 
основанием христианской веры. Я 
думаю, что каждый христианин должен 
прочесть эту книгу, и она должна 
стать обязательной к прочтению для 
пасторов и студентов-семинаристов. Я 
даю эту ценную книгу пасторам и всем 
моим знакомым.
Я также прочел «Меру Веры». Она 

рассказывает о разных уровнях веры, 

для того чтобы читатели поняли, на 
каком уровне веры они находятся, и 
подрастали в своей вере. Детальный 
р а з б о р  у р о в н е й  в е р ы  п р о с т о 
изумил меня. В послании старшего 
пастора объясняется, как мы можем 
уподобиться Господу, обрести сердце 
духа и полноты духа. До тех пор пока я 
не встретил старшего пастора, я нигде 
ничего подобного не слышал.
Я наслаждался, смотря программу 

«Сотворение  и  наука» на  канале 
GCN (www.gcntv.org). Эта программа 
подробно  рассказывает  о  тайнах 
человеческого тела, небесных тел, 
о  пирамидах ,  а  также  освещает 
другие темы, взятые из цикла лекций 
старшего пастора по Книге Бытия. Я 
был просто восхищен Словом жизни 
и данными в нем объяснениями под 
водительством Святого Духа.
Его кротость и жертвенность служат 

для меня напоминанием о Господе. 
Я сравниваю его с навигационной 
системой по имени «Иисус».
Я  преуспел  в  своей  профессии , 

мно г и е  в ещи  д о с т а в л я л и  мн е 
удовольствие ,  однако  я  вс е гда 
чувствовал свою вину перед женой 
и детьми, потому что недостаточно 
хорошо к ним относился. Я был очень 
растроган учением старшего пастора. 
Его наставления были как раз для меня 
и моей семьи. В настоящее время у нас 
в семье общие радости.
Эти дни для меня самые счастливые 

во  вс ей  мо ей  жизни  в  вер е .  Я 
благодарен старшему пастору, который 
посвятил себя Богу и через молитвы 
и посты получил столь драгоценные 
послания от Бога. Я также воздаю 
благодарность Богу, Который послал 
нам такого прекрасного пастыря в эти 
последние времена.

Два года назад у меня было высокое 
верхнее кровяное давление – 210 мм. 
рт.ст. (при норме 120/80 от.рт.ст.). Но я 
был исцелен от гипертонии по молитве 
с платком (Деяния, 19:11-12). А позднее 
я вновь испытал на себе удивительную 
силу  Божью ,  которая  обновила  мою 
христианскую жизнь.
В июле 2015 года большой палец на 

моей правой стопе стал искривляться 
в сторону второго пальца, и уже скоро 
он стал накладываться на второй палец. 

Эта  болезнь  называется  вальгусной 
деформацией. Когда было холодно, я 
испытывал  сильную  боль .  Я  не  мог 
носить обычную обувь, а только ту, что не 
доставляла мне боли. Вскоре я даже стал 
немного прихрамывать. 
Я  хотел ,  чтобы  меня  исцелил  Бог, 

поэтому  я  ст ал  исследовать  свою 
христианскую жизнь и, увидев то, к чему 
я относился с пренебрежением, покаялся. 
Я старался заложить хорошее основание 
своей веры, старался поклоняться Богу в 

духе и истине, посещать все богослужения 
и встречи и усердно молиться.

21 февраля ,  во  время  воскресного 
утреннего служения, я всем сердцем 
принял молитву д-ра Джей Рока Ли за 
больных, записанную на видео. После 
этого я заметил, что мне стало не так 
трудно ходить. И я шел большими шагами.
Я воздаю всю благодарность и славу 

Живому Богу, Который ответил на мою 
молитву, исцелил меня от болезни и дал 
мне духовную веру.

Я родилась и выросла в семье, 
которая исповедовала индуизм. В 
декабре 2006 года я вышла замуж, 
но у меня не было детей. Когда я 
пошла к доктору, чтобы выяснить 
причину, у меня был обнаружен 
поликистоз яичников. Мне сделали 
операцию, после которой я уже не 
могла бы забеременеть.
В  о к т я б р е  2 0 1 4  г о д а  м о я 

сестра  повела  меня  в  церковь 
М а д у р а й  М а н м и н  ( п а с т о р 
Перси Раджадюрай). Я смотрела 
бого служения  в  Центральной 
церкви «Манмин» по трансляции 

GCN из  столицы  Кореи ,  Сеула . 
Посещая церковь, я слушала многие 
свидетельства об исцелении людей 
от  болезней ,  о  благословениях 
зачатием ребенка и о полученных 
ответах на молитвы силой Божьей. Я 
тоже начала молиться Богу с верой, 
что у меня тоже будет ребенок.
В  рамках  празднования  19-й 

годовщины церкви было проведено 
молитвенное служение с платком. 
Пастор Джозеф Дж. Хан из церкви 
Ченнаи Манмин молился за меня 
с  платком ,  над  которым  ранее 
помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 

19:11-12). Я также пила сладкую 
воду  Муана  (Исход ,  15 :25) ,  в 
которой содержится сила Божья, и, 
кроме того, распыляла ее на все, что 
я ела. Я продолжала делать это и, в 
июле 2015 года, обнаружила, что я 
беременна! Аллилуйя!
Мой  д о к т о р  с  уд и в л е н и ем 

сказал ,  что  это  – просто  чудо . 
2 2  февраля  2 0 1 6  года ,  по сле 
девяти лет замужества, я родила 
здоровую девочку. Я воздаю всю 
благодарность  и  славу  Богу,  от 
Которого я получила этот дар – 
прелестную дочку.

Слово жизни сделало меня поистине счастливым   
Диакон Хен Сан Шин (77 лет), церковь Бусан Манмин

Я был исцелен от вальгусной деформации и 
высокого давления   

Диакон Хен Ву Ли (55 лет), 11-й приход, Центральная церковь «Манмин»

После девяти лет ожидания у меня родилась 
прекрасная дочь   

Сестра Сатья (32 года), церковь Мадурай Манмин, Индия


